

# *L'accent est mis sur les potentialités des relations économiques entre Cuba et la France*

---



Paris, 24 juillet (RHC).- Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a relevé à Paris les potentialités existant pour le développement des relations économiques entre notre pays et la France.

Au cours d'une présentation devant des chefs d'entreprise, Rodrigo Malmierca a relevé qu'après la récente visite du président français, François Hollande, à La Havane et la signature de plusieurs accords entre les autorités de nos deux pays, les possibilités de commerce, de coopération et d'investissements à Cuba vont s'élargir.

Le ministre cubain a rappelé que parmi les accords signés figure celui qui étend la garantie de l'assurance au crédit à l'exportateur jusqu'en 2017, ainsi que les accords de coopération dans les domaines de la recherche scientifique, de l'enseignement supérieur et de la culture.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/63690-laccent-est-mis-sur-les-potentialites-des-relations-economiques-entre-cuba-et-la-france>



**Radio Habana Cuba**